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スポンサー 大阪クラブ DBC 近江八幡クラブ 広島クラブ 

 

主題・スローガン 

西宮クラブ会長「みんなで考えよう！」               濵 浩一          

地域奉仕・  「地域社会とのコミュニケーションを見つめ直し 

環境事業主査 私たちにできる社会貢献活動に取り組みましょう」  廣瀬一雄 

六甲部部長  「困難な時にこそ YMCA とともに進もう」       若林成幸 

西日本区理事 「原点を知り将来に生かす」 

「立ち上がれワイズモットーと共に ! 」                田上 正 

アジア会長  「新しい時代とともに、エレガントに変化を」  

「今すぐ実行を」               Shen Chi-Ming 

国際会長   「フェローシップとインパクトで次の 100年へ」  

「自己を超えて、変化を起こそう」               K.C.Samuel 

 

１０月 西日本区強調活動 BF                                                                                    

BF(ビルディングフェローシップ)の意味を理解し、国際奉仕団体のメンバーとして、この基金の充実と 

活用に貢献しましょう。古切手を集め、皆で一緒に作業して交流を深めましょう。 

                            小田哲也 国際・交流事業主任(福岡中央クラブ) 

西宮ワイズメンズクラブ 202２年１０月第一例会 

 

日時：１０月１４日(金) 1８:３0～  

場所：夢庵 西宮神楽店 

ドライバー： 足立康幸メン、藤田良祐メン  
 
         

 

じゃがいもファンド報告会 
を夢庵にて行ないます 

  

配達中の方も適宜お集まりください 

 
 
 

                    
HAPPY BIRTHDAY / OCTOBER 
９日 廣瀬敦子メネット  

９日 西山メン     
１２日 重村メン 

今月の聖句 

「何事でも神の御心に適うことをわたしたちが 

願うなら、神は聞き入れてくださる。 

これが神に対するわたしたちの確信です。」 

    ヨハネの手紙一第５章 1４節 

馬場一郎選 

 

９月出席状況 （在籍会員数 2１名） 

第一例会（９金）   第二例会（2２木） 

メン   １４名   メン    ９名  

メネット  ０名   メネット  ０名 

ゲスト   ０名   合計    ９名 

ＭＵ    ２名   

合計   １６名   出席率 ７６.２％ 

 

ファンド 

               ９月           累計 

ニコニコファンド      \３,000    \6,000 

BF                          \4,545   \12,045 

 

会長 濵 浩一   直前会長 廣瀬 一雄   副会長(次) 未   副会長 石井 恭子 

書記 小野 勅紘 , 山口 吉郎  会計 重村 仁 , 濵﨑 進一  監事 岡田 佑一郎 , 阪根 新  担当主事 藤田 良祐 

地域奉仕･環境事業主査 廣瀬 一雄  LD委員 馬場 貴英  組織検討安全対策委員 山口 吉郎 
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894 号 

(76 期 4 号) 
 



2 

 

会長メッセージ 
会長  濵 浩一 

９月例会は、急

遽、若林成幸六甲部

部長の部長公式訪問

例会（多胡葉子六甲

部書記同行）となり

ましたので、例会進

行は、まず、若林部

長より部長方針と六

甲部現状をお聞きす

ることに変更され、

ドライバー他会員各位の時間管理へのご協力・ご

理解を頂きありがとうございました。また、その

席上にて、宝塚クラブのじゃがいもファンドのコ

ンテナ容量の空き分を使用させて頂くことを若林

部長と多胡書記に快くご承諾いただいたことに感

謝いたします。 

１０月は恒例のじゃがいもファンド作戦の月で

す。到着日が１４日と第一例会の日ですので、そ

のまま第一例会とし、場所は『夢庵』（開始時間

１８時３０分）に変更とし、じゃがいも取り扱い

後に集まって頂ければと思います。ただ、今年は

宝塚クラブのコンテナも使用させて頂き、１０月

１日にも到着しますので、皆様のご協力を宜しく

お願い致します。 

ペンディングでした創立７５周年記念行事につ

いては、９月第二例会で残念ですが開催しない方

向に決定しました。 

11 月 12 日（土）開催の六甲部部会への多くの

ご参加をお願い致します。申込み締め切りは10月

15 日となっています。 

９月第一例会報告 
ドライバー 万本敬一・石井恭子 

9 月 9 日の第一例会

は、六甲部部長の公式

訪問が行われ、若林成

幸 部長・多胡葉子 書記

がご参加になりまし

た。既に、芦屋クラ

ブ・神戸クラブ・神戸

西クラブ・神戸ポート

クラブの訪問を終えて

おられ、5番目の訪問で

した。コロナ禍での副産物としてデジタル化が進

んだことや、六甲部会の PR がなされました。 

また、会食中にじゃがいもファンドの話になり、

濵会長の提案で、宝塚クラブと協力することとな

りました。 

例会は、30 分短縮の一時間半に収めるために、

ワイズニュースは会食中に行いました。会食後は、

六甲部部長報告をしていただき、ドライバーの万

本メンが「印象派からの近代絵画」と題してスピ

ーチしていただきました。 
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「？」「あれ？」と思われたかもしれません。

万本メンといえば、歌・お料理がお得意で、今ま

でにご披露いただきましたが、なんと絵画にも造

詣が深いことが分かりました。貴重な画集をたく

さん持ってきてくださり、スピーチの間に回覧を

致しました。驚くことに、その画集がとっても年

代物で、一番古い画集は昭和11年発行の売価5円

でした。（本当に貴重ですね～!!） 

スピーチは、ゴッホの生涯を中心に、画家にな

る前、画商の手伝い、教師、書店の店員、牧師、

伝道師と職業を転々としていたことや、ゴーギャ

ンとの共同生活、晩年に 500 点もの傑作を描いて

いる等、知らないお話を聞かせていただきました。

ゴッホの絵も、有名な何点かしか知らなかったの

ですが、自画像が多いのはモデル代が要らないか

らという裏話も、お聞きしました。 

これ以上は、間違っていたらいけませんので、

内容を詳しくお知りになりたい方や、お聞き逃し

された方は、ぜひ万本メンにお聞きくださいませ。 

西宮クラブの出席者は、濵メン・浅野メン・足

立メン・岩田メン・岡田メン・小野メン・重村メ

ン・馬場貴英メン・濱崎メン・藤原メン・丸山メ

ン・万本メン・山口吉郎メン・石井の14名でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

YMCA ニュース 
西宮 YMCA :間 勝也 

新学期がスタートとしています。全国的には新

型コロナウイルスの感染は減少しているようです

が、子どもたちの感染はまだ続いており、学級閉

鎖になる学年学級があります。その中でも子ども

たちは元気で 10 月に行われる運動会に向けて頑

張っている姿がみれます。 

１．神戸 YMCA YYY フォーラム 

「市ケ原わいわいハイキング」終了報告 

9 月 10 日、神戸 YMCA YYY フォーラム「市

ケ原わいわいハイキング」が無事終了しました。

前日まで雨で当日どうなるかと思いましたが、天

気も回復しハイキング日和になりました。ユース

世代の職員やワイズメンクラブなど 32 名の方々

の参加があり、コロナ禍ですが、ハイキングや交

流プログラムを通して皆様とのつながりを感じら

れる機会となりました。ご参加ありがとうござい

ました。 

２，第２回西宮 YMCA 地域イベント 

9 月 23 日（金・祝）に行う予定でしたが、雨

の為に 10 月 23日（日）延期になりました。お

時間が許すようであれば覗きに来ていただけたら

幸いです。 

３．第 24 回神戸 YMCA インターナショナル・

チャリティーラン 2022 

今年度も昨年度同様で午前中のみの開催になり

ます。 

11 月 23 日（祝・水）10:00～12:30 

しあわせの村 運動広場及びジョギングコース 

競技内容などの詳細は後日お知らせします。 
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ワイズニュース 
【今後の予定】 

10 月 1 日（土）じゃがいも はんしん自立の家 

10 月 ８日（土）びわこ部部会、中西部部会 

10 月 14 日（金）じゃがいも佐川急便神戸(営) 

10 月 14 日（金）第一例会 夢庵 18：30～ 

10 月 28 日（金）第二例会 西宮 YMCA 

10 月 29 日（土）西中国部部会 

～30 日（日）DBC 交流会 

11 月 12 日（土）六甲部部会 宝塚ホテル 

         第一例会を兼ねる 

11 月 23 日（水祝）チャリティランしあわせの村 

11 月２５日（金）第二例会 西宮 YMCA 

 

９月第二例会 抜粋記録 

・10 月 11 月の誕生祝いは 12 月に合同で実施 

・3 月ドライバーを馬場一郎メンで振替 

・75 周年記念例会は中止 

・じゃがいも＆かぼちゃファンド事業 

  じゃがいも 402 かぼちゃ 62 三種 166  

計 630 受注 

ローズマリー 

 

編集後記     ブリテン委員 山口吉郎 

今月の強調活動は BF。入会して１０年を超え 

ますが勉強不足で、ワイズ特有の横文字とその略

語の意味がなかなか身につきません。毎月ワンコ

インの献金をする BF は、Brotherhood Fund と 

覚えてましたが、最近 Building Fellowship に変

更されてます。交友を築こうと言うことかな。 

私の場合 BF と言えば単純に Boy Friend ですが。 

↓８月合同納涼例会の集合写真 角地ｵｰﾅｰ撮影 


